



## **X** EN X #MARCO RUBIO

### **@ElPeriodista**

Presidente Boric explica por qué no respondió a Marco Rubio: "Honrar el cargo y dignidad de Chile".

### **@Flor16888744**

Dijo, llamo Marco Rubio, y respondió el canciller, yo soy el presidente de Chile.

### **@luisg12407**

Chilenos Prensa California enviamos carta a Marco Rubio, también firmadas por los periodistas Jorge Ramos y Jaime Bayly, Mr. Rubio, por su status debe contactarse con su par el ministro de Relaciones Exteriores de Chile, en cuanto a lo otro es entre dos presidentes...

### **@5656Alonso**

Jaque Mate respuesta correcta Marco Rubio se equivocó de número telefónico, es un empleado del gobierno de Trump se saltó el protocolo y debió comunicarse con el encargado en Chile para agendar una conversación con Donald Trump.

### **@solangeguia**

Marco Rubio es el segundo hombre con más poder en USA. Además de Secretario de Estado, es Consejero de Seguridad. Esta afirmación demuestra no entender nada de cuánto depende Chile de Estados Unidos en varias áreas, principalmente exportaciones.

### **@UnonoticiaChile**

El Presidente Gabriel Boric defendió decisión de no atender llamada de Marco Rubio: "Me comunicaron que el secretario de Estado de EE.UU. quería hablar conmigo. Respondí que los cancilleres hablan con los cancilleres y los presidentes con los presidentes. Punto. Eso fue todo".

### **@uchileradio**

En #RadioAnálisis: el académico y exdirector del @ieuchile de la Universidad de Chile, José Morandé, se refiere a la relación entre Chile y Estados Unidos, el episodio del llamado de Marco Rubio y el conflicto con Israel: "El debilitamiento del sistema multilateral hoy en día es muy evidente".

### **@roverg**

La actitud de Boric ante el llamado de Marco Rubio dice muchas cosas: - Boric muestra conciencia de la dignidad de su investidura. Si Trump le quiere decir algo a Chile, que se lo diga directamente al presidente. Mandar a un subalterno es fallarle el respeto a Chile.

### **@R\_SaavedraM**

Presidente Gabriel Boric @GabrielBoric por fallida llamada de Marco Rubio: "Lo que corresponde por honrar el cargo y la dignidad de Chile es que los presidentes se comuniquen con los presidentes y los cancilleres con los cancilleres".